



Was wir diese Woche wieder alles für dich haben!

Fußball lässt Frühlingsgefühle munter werden!

Ein kalter Morgen. Wir sitzen wieder rund um den ehrwürdigen großen Tisch aus Kirschholz in unserer Redaktion. Oder ist er doch aus Lärche? Oder Kastanie? Ach, egal. Wichtig sind die neuen Beiträge, die wir für diese Woche ausgesucht haben. Dabei haben wir auch über den Stellenwert und die Symbolkraft der Heimatstimme geredet, die nicht zu toppen sind. Die Heimatstimme ist in den Köpfen der Zillertalerinnen und Zillertaler verankert wie der Tuxer, die Doggln oder die Kräpfn. Sie ist das mediale Werkzeug der Zillertaler Wirtschaft und beste Unterhaltung für unsere Leserinnen und Leser, wenn wir uns Woche für Woche bemühen, interessante Themen zu recherchieren und darüber zu schreiben. Diese Woche findest du u. a. einiges zum Thema Sport.

Zum Thema Fußball gibt der Fundus aus den alten Heimatstimmen reichlich Auswahl, in alten Fußballberichten zu stöbern und zu schmunzeln. Kannst du dich zum Beispiel noch an das legendäre „Fußballspiel des Jahres 1970“ erinnern? Nein? Na, dann lies doch mal rein! Wir haben es für dich auf unserer „ANNO DAZUMAL“-Seite noch einmal abgedruckt.

Um Fußball dreht sich ebenso alles in der Komödie „Foul-

spiel“ von Gerhard Loew, die der Theaterverein Stumm ab 12. März auf die Bühne bringt.

Noch können wir aber den Winter genießen und auf unseren herrlichen Pisten auf „zwoa Brettl“ sportliche Schwünge ziehen. So freuen sich die Kindergartler Hart über eine gelungene Skiwoche, während der Sportfraktion der Belegschaft der Tischlerei Kröll eine traumhafter Skitag beschert worden ist. Der Ski-Club Mayrhofen wiederum hat erfolgreich den 52. Tiroler Kinderskitag durchgeführt. Freude gleichfalls bei Madeleine Huber. Die Aschauerin hat sich ÖM-Gold im Mehrkampf geholt. In Fügen jubeln die „Goldmädels“ des ESC Kleinboden. Sie haben sich den Aufstieg zur Staatsmeisterschaft sichern können.

Damit wir ebenfalls alle fit in den Frühling gehen können, bieten wir dir die besten, in Tirol gewachsenen, Karotten. Dazu auf Seite 10 ein Rezept für einen vitaminreichen Karotten-Mandarinen-Salat und allerlei Wissenswertes drumherum. Mit diesem Tipp bringt unsere Redakteurin die Schlichtheit und den geringen Zeitaufwand ihrer Rezepte einmal mehr auf den Punkt.

Viel Vergnügen beim Nachkochen, beim Lesen oder „Bildlang schau“, wünscht die Redaktion!



Foto: Archiv TVB Mayrhofen / Becknaphoto

Das „Fußballspiel des Jahres“

In der vergangenen Woche standen sich auf dem Mayrhofner Sportplatz die Postler und Bäcker Mayrhofens in einem Fußballspiel gegenüber. Während sich die Bäcker durch Heinz Wiesinger und Ferdinand Moigg verstärkt hatten, stellten ihre „Gegner“ ein reines Postteam. Die beiden Mannschaften schenkten sich auch nichts, und die zahlreichen Zuschauer, unter ihnen auch Bürgermeister Hausberger, kamen voll auf ihre Rechnung. Was man da an Einsatz und vor allem an akrobatischen Einlagen zu sehen bekam, wäre wahrlich weltmeisterschaftsreif gewesen. Und sank auch manch ein Spieler — oft sogar ohne gegnerische Einwirkung — zu Boden, war sofort ein „post-eigener“ Sani zur Stelle, der den „Verletzten“ körperlich und „geistig“ wieder aufmöbelte. Ein schier unüberwindliches „Bollwerk“ in der Verteidigung der Post war Hans Haaser, der mit Einsatz seiner ganzen Kraft das Posttor rein zu halten versuchte und sogar mit seinem Bauch ein sicheres Tor auf der Linie verhinderte. Das Spiel endete schließlich 6:6, und die vielen Tore sind sicherlich der beste Beweis für den spielerischen Höchststand dieses Treffens.

Bericht in der Zillertaler Heimatstimme aus dem Jahr 1970



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Bezirkskrankenhaus Schwaz informiert

Seite 7



Gegen Frühjahrsmüdigkeit!

Seite 10



ANNO DAZUMAL

Seite 14



2. Open Air der Blasmusik: BLECHLAWINE 2022

Seite 18

